



3 Pièces
71 m²
86736307
490 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Situé au sein du prestigieux Riviera Palace, bâtiment classé Monument Historique, cet appartement de 3 pièces de 71 m² en excellent état se compose d'une vaste entrée desservant un séjour lumineux avec cuisine ouverte, deux chambres confortables ainsi qu'une salle de bains avec toilettes. Depuis la chambre principale le bien jouit d'une superbe vue mer. Baigné de lumière et offrant une atmosphère paisible, ce bien bénéficie du charme incomparable de l'architecture du Riviera Palace et de son environnement privilégié. Ce bien constitue une excellente opportunité d'investissement locatif, ...

Located within the prestigious Riviera Palace, a listed Historic Monument, this 3-room apartment of approximately 71 sqm offers a unique living environment rich in history and elegance. Situated on the second floor, it features a spacious entrance, a bright living room with an open-plan kitchen, allowing you to fully enjoy the stunning sea view. The sleeping area includes two bedrooms and a bathroom with toilet. Bathed in natural light and offering a peaceful atmosphere, this property benefits from the incomparable charm of the Riviera Palace and its privileged surroundings. This property ...

DEPLANCHE IMMOBILIER

13 BIS BOULEVARD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

